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------------------------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA----------------- 

---------------------------------------DE 28 DE NOVEMBRO DE 2024------------------------------- 

--- Aos vinte e oito dias de novembro de dois mil e vinte e quatro, reuniu a Assembleia de 

Freguesia de Avanca, pelas vinte e uma horas, no Edifício Sede da Junta de Freguesia, 

presidida pelo Presidente José António Costa e secretariada pelo secretário Aníbal Francisco 

Soares Teixeira (PS), com a seguinte Ordem de Trabalhos: ----------------------------------------- 

--- 1. Período de intervenção aberto ao público; --------------------------------------------------- 

--- 2. Período antes da Ordem do Dia; --------------------------------------------------------------- 

--- 3. Aprovação da ata nº 03 de 2024; ---------------------------------------------------------------- 

--- 4. Apreciação de informação escrita do Ex.mo Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia acerca da atividade da Freguesia e da respetiva situação financeira; ------------ 

--- 5. Discussão e votação das Opções do Plano e Orçamento para o ano de 2025 sob 

proposta do Executivo da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------- 

--- O Presidente da Mesa da Assembleia iniciou a reunião saudando todos os presentes. ------- 

--- Deram entrada na Mesa, dirigidas ao Presidente da Assembleia, as justificações de 

ausências e respetivos pedidos de substituição dos deputados Matias José Leal Guimarães 

(PS) substituído por Susana Maria Pereira Valente (PS), Sandra Cristina E. Borges (PS) 

substituída por André Filipe Maia Guimarães (PS), Daniela Alexandre Fonseca Costa (PS) 

substituída André Barão Cirne (PS) e a justificação da ausência da deputada Carla Laranjeira 

(PPD/PSD-CDS/PP).   Registaram-se também as ausências sem justificação dos deputados 

Pedro Miguel Santos (PS), Paulo Nuno Garrido Barbosa (PPD/PSD-CDS/PP) e Paulo Duarte 

Dias (PPD/PSD-CDS/PP). -------------------------------------------------------------------------------- 

--- Conferidas as presenças, substituições e ausências, deu-se início á Ordem de Trabalhos 

com os deputados presentes, convocados previamente para o efeito. ------------------------------ 

--- 1. Período de intervenção aberto ao público; --------------------------------------------------- 

A única presença na área do público, identificou-se como Solicitadora de nome Susana 

Pereira, e vem manifestar desagrado pela ausência de resposta a um ofício dirigido ao Sr. 

Presidente da Junta de Freguesia, não recebendo resposta. O Sr. Presidente em resposta, 

lamentou a situação, justificando o seu estado de saúde, a não urgência do caso, 
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comprometendo-se a resolver o assunto em breve. O Sr. Presidente da Assembleia 

sensibilizou a sra. Solicitadora para em casos semelhantes, antes de serem colocados 

pessoalmente á Assembleia de Freguesia devem ser esgotados com visita pessoal á Junta de 

Freguesia.----------------------------------------------------------------------------------------------------

--- 2. Período antes da Ordem do Dia; --------------------------------------------------------------- 

--- Sem intervenções, avançou-se para o ponto seguinte. -------------------------------------------- 

--- 3. Aprovação da ata nº 03 de 2024; ---------------------------------------------------------------- 

--- Lida a ata, foi solicitado e corrigido no Ponto 8, “a carta a notificar a deputada Filomena 

Almeida” para a deputada Carla Laranjeira. Colocada a aprovação, a ata nº03/2024, mereceu 

a aprovação com duas abstenções por ausência á dita Assembleia. Realçou-se que o deputado 

Paulo Duarte Dias (PPD/PSD-CDS/PP) tem faltado sem apresentar justificação-----------------

--- 4. Apreciação de informação escrita do Ex.mo Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia acerca da atividade da Freguesia e da respetiva situação financeira; ------------ 

--- O Presidente da Assembleia cedeu a palavra ao Presidente da Junta de Freguesia que, 

considerando estarem as informações explicitas no documento previamente enviado aos Srs. 

deputados, considerou realçar: --------------------------------------------------------------------------- 

 --- A entrega do prémio Dr. António Duarte Oliveira aos dois melhores alunos da Escola E,B 

Dr. Egas Moniz. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 --- A distribuição de produtos alimentares por famílias necessitadas. ----------------------------- 

 --- A realização da primeira Feira de Natal, na Praça Júlio Neves, no próximo dia 6 de 

dezembro. Paralelamente os professores irão embelezar as arvores existentes na Praça. -------- 

--- A realização de uma “Caminhada” no dia 8 de dezembro revertendo o valor recolhido para 

os Bombeiros Voluntários de Estarreja. ----------------------------------------------------------------  

--- Para colmatar a falta de campas, vai a Junta de Freguesia construir oitenta e duas campas.  

--- realizou-se o alargamento de rua em Água Levada, decorrem serviços de alcatroamento de 

ruas, estando em falta a rua do Cabral e a rua do Seixo. --------------------------------------------- 

--- Em resposta ao deputado Aníbal Teixeira, se há alguma previsão sobre obras de limpeza e 

reclassificação da Ribeira do Mourão e Rua Dr. Egas Moniz, no acesso ao Museu, o Sr. 

Presidente informou que diligências junto da Câmara Municipal de Estarreja foram feitas, 

mas respostas, nenhumas. --------------------------------------------------------------------------------

5. Discussão e votação das Opções do Plano e Orçamento para o ano de 2025 sob 
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proposta do Executivo da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------- 

--- O Presidente da Junta de Freguesia considerando estarem as Opções do Plano e 

Orçamento explicitas no documento previamente enviado aos Srs. deputados, realçou os bons 

trabalhos efetuados pelos “colaboradores” da Junta de Freguesia na limpeza de valetas e o 

desejo de conseguir a maior parte dos terrenos previstos para o novo Parque, a poente do 

Centro Paroquial e na margem sul do rio Gonde, de modo a plantar arvores para o futuro e 

segundo um esboço provisório.  Disponível para esclarecimentos, não houve intervenções, 

pelo que o Presidente da Assembleia colocou á aprovação o Ponto.5-Opções do Plano e 

Orçamento para o ano de 2025, sendo aprovado por unanimidade. --------------------------------- 

--- Nada mais havendo, o Presidente da Assembleia de Freguesia de Avanca deu por 

concluída a Sessão da Assembleia Ordinária, pelas vinte e duas horas, e dela se lavra a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Presidente da Assembleia e 

pelo secretário que a elaborou. --------------------------------------------------------------------------- 

 


